



Billiges und teures Hundefutter im Vergleich

Ein Unterschied wie Tag und Nacht

Die meisten Hundebesitzer holen das Hundefutter meist aus dem Supermarkt. Dies hat zwei entscheidende Gründe: zum Ersten ist das Hundefutter überall verfügbar und zum Zweiten ist es preislich auch entscheidend günstiger als teures Hundefutter. Auch wenn günstiges Hundefutter durchaus gut sein kann, enthält es trotzdem nicht alle nötigen Inhaltsstoffe, die ein teures Hundefutter, oder besser gesagt Premium Hundefutter enthält. Auch bekommt man das Premium Hundefutter nicht einfach so im Supermarkt um die Ecke, weil es nur in ausgewählten Fachhandel verfügbar ist, was die Besorgung leider ein wenig erschwert.

Wo man Premium Hundefutter bekommt

Premium Hundefutter kann man im Fachhandel bekommen. Oft arbeiten diese Fachhandel mit den Herstellern eng zusammen und führen auch sonstige Produkte im Sortiment, die für die optimale Entwicklung und Ernährung des Hundes geeignet sind. Neben diese Fachhandel kann man aber auch im Internet Fachhandel finden, bei denen man sogar bestellen kann. Ein Beispiel dafür wäre das Portal Hundefuttertests, das neben der Bestellfunktion auch zahlreiche Tests über Hundefutter auf Lager hat, damit sich der interessierte Hundebesitzer alle nötigen Informationen einholen kann und schnell herausfindet, welches Hundefutter genau für seinen Hund geeignet ist. So geht man auf Nummer sicher und tut seinem geliebten Vierbeiner wirklich etwas Gutes.

Weshalb man Premium Hundefutter bevorzugen sollte

Gegenüber dem billigen Hundefutter sollte das Premium Hundefutter auf jeden Fall bevorzugt werden. Es wird nicht mit Abfällen und künstlichen Zusatzstoffen hergestellt und auch beim Pressen gehen keine wichtigen Mineralien und Vitamine verloren, wie es beim billigen Hundefuttern oft der Fall ist, weil auf Massenproduktion gesetzt wird und die Qualität darunter leidet. Dies bringt die Grundlage für ein Futter, das unbedenklich für den Hund ist und seinem Körper die nötigen Nahrungsstoffe gibt, die für eine einwandfreie Entwicklung unentbehrlich sind. Als Mensch würde man schließlich auch nicht irgendetwas essen.

Ein gerechtfertigter Preis

Manche Hundebesitzer geraten in bloßes Staunen, wenn sie den Preis für hochwertiges Hundefutter sehen, da dieser manchmal recht hoch sein kann. Diese Summe sollte man aber bereit sein zu zahlen, weil Geld für eine normale Entwicklung und die Gesundheit des Hundes keine Rolle spielen sollte. So erspart man sich auch ständige Besuche beim Tierarzt, was für den Hund sicherlich alles andere als angenehm ist. Selbst Tierärzte empfehlen immer die Fütterung mit Premium Hundefuttern, damit die Gesundheit nicht beeinträchtigt wird, was auch der Grund ist, dass sie solch ein Futter auch oft im Angebot haben.

Beim Kauf von Premium Hundefutter sparen

Wenn man beim Kauf vom Hundefutter sparen möchte, kann man sich vor allem im Internet nach Aktionen umsehen. Nicht selten bieten viele Hersteller Sonderaktionen oder Mengenrabatte für eine bestimmte Menge Hundefutter an. Diese sollte man nutzen. Dazu gehört zwar ein wenig Recherche dazu, die sich im Preis aber bemerkbar macht. Des Weiteren kann man nach Gutscheinen Ausschau halten. Sehr oft lassen sich für bestimmte Marken Gutscheine finden, die den Preis nach der Eingabe beim Bestellprozess drücken und in diesem Fall bezahlt man für das Premium Hundefutter oft nicht mehr als für billiges Hundefutter, das man im Supermarkt bekommt.

Pressekontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

hundefuttertests.de/
boris@ultimode.com

Firmenkontakt

Boris Schneider

Herr Boris Schneider
Brunnenpfad 10
60489 Frankfurt am Main

hundefuttertests.de/
boris@ultimode.com

Seit 2008 professioneller Schreiber und Redakteur. Tätig für viele bekannte und kleinere Unternehmen und Nachrichtenblätter. Meine Themengebiete sind vielfältig.